

Antrag Nr. 14-O-11-0047
CDU

Betreff:

Stadtteilservice der BauHaus Werkstätten [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, den Stadtteilservice der BauHaus Werkstätten weiterhin im bisherigen Umfang finanziell und personell zu unterstützen.

Begründung:

Die Mitarbeiter von BauHaus leisten erfolgreiche Arbeit in Dotzheim und anderen Stadtteilen, wodurch Langzeitarbeitslose beschäftigt werden, mit dem Ziel, sie wieder an den regulären Arbeitsmarkt heranzuführen.

Wiesbaden, 16.07.2014